

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 6.1 Kesimpulan

Budaya politik merupakan bagian dari kebudayaan masyarakat dengan ciri-ciri yang unik atau khas yang mana masyarakat menjadi objek dari sistem politik yang akan bertujuan membentuk menjadi masyarakat yang partisipatif, budaya politik masyarakat Etnis Nias Teluk Kabung Selatan adalah analisis terkait bagaimana bentuk dari budaya politik itu sendiri.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa secara umum atau sebagian besar masyarakat Etnis Nias di Teluk Kabung Selatan terbagi atas dua bagian, salah satu di antaranya adalah masyarakat marginal yang tinggal di daerah perbukitan, sehingga mereka memiliki sedikit informasi politik. Hal tersebut menandakan bahwa mereka yang tinggal di perbukitan memiliki budaya politik parokial. Budaya politik parokial ini didasari pada keikutsertaan masyarakat dalam pemilu namun masyarakat tidak mengernapa pentingnya dan pengaruh terhadap kehidupan mereka sehari-hari karena mereka berfikir tidak akan ada perubahan kepada pola kehidupannya dan akan tetap seperti itu saja.

Selanjutnya, masyarakat marginal tersebut juga bisa dikategorikan memiliki budaya politik kaula. Hal tersebut dilandasi oleh fakta bahwa masyarakat sudah relatif maju di bidang sosial maupun ekonomi. Meskipun begitu, masyarakat masih

bersifat pasif terhadap jalannya politik. Namun, sifat pasif masyarakat ini tidak berarti masyarakat sepenuhnya tidak peduli dengan negaranya. Perhatian politik pun ada di saat pemilu berlangsung dengan menggunakan hak pilih yang sudah tertera pada DPT. Perbincangan masyarakat tentang politik pun dilakukan saat waktu senggang seperti di kedai, dalam hal perbincangan politik juga hanya segelintir masyarakat yang tertarik dan terlibat langsung.

## 6.2 Saran

### Akademis

Dapat memperluas khazanah keilmuan dalam bidang Budaya Politik. peneliti juga memperuntukkan agar masyarakat paham dengan bagaimana bentuk dari Budaya Politik dan perilaku yang harus di munculkan saat adanya Pemilihan apapun dalam lingkup politik.

### Praktis

1. Dapat berguna untuk menggambarkan secara utuh keterkaitan antara budaya politik dengan Pemilu Legislatif dalam Kajian Budaya Politik Masyarakat Nias Teluk Kabung Selatan.
2. Negara selaku yang berkewajiban memberikan hak-hak warga negaranya dapat lebih memperhatikan dan memberikan hak pendidikan politik masyarakat marginal dalam hal ini masyarakat Etnis Nias.

